

El Día, S/C de Tenerife - 15/mar/15 06:34

El curso Diabetes en la Escuela arranca el martes

La cuarta edición del curso on line Diabetes en la Escuela se desarrollará desde el próximo martes, 17 de marzo, al 27 de abril. Esta iniciativa está organizada por las consejerías de Sanidad y Educación del Gobierno de Canarias y la Federación de Asociaciones de Diabetes de Canarias (Fadican), con el apoyo de Novo Nordisk Pharma.

Podrán acceder al curso de forma gratuita 100 docentes de centros escolares dependientes de la Comunidad Autónoma. Esta iniciativa abarca desde Infantil hasta Bachillerato.

En el curso se ofrecerá formación actualizada con un abordaje multidisciplinar que irá desde aspectos médicos y psicosociales hasta legales. El objetivo es mejorar la preparación del profesorado de las Islas para integrar adecuadamente a los alumnos con diabetes en su día a día en el entorno escolar.

Cien docentes podrán formarse para favorecer la adaptación escolar de niños con diabetes

Los docentes podrán matricularse enviando un e-mail al Servicio de Perfeccionamiento del Profesorado de la Dirección General de Ordenación, Innovación y Promoción Educativa, perfec.ceucd@gobiernodecanarias.org , con su nombre y apellidos, NIF y centro de trabajo antes del 17 de marzo.

Los promotores recuerdan que un entorno escolar bien informado es determinante para el adecuado desarrollo y la calidad de vida del niño con diabetes. Desde hace años, las asociaciones de personas con diabetes de Canarias trabajan para promover la adecuada adaptación escolar de estos niños, desarrollado proyectos de sensibilización e información en los centros.

La Dirección General de Salud Pública del Servicio Canario de la Salud ha coordinado la elaboración del curso dando prioridad a que la confección de los contenidos se haya realizado desde un enfoque multidisciplinar en diabetes tipo 1.